

【弁護士日記】

親父の茶碗は洗って

もなぜ汚ないのか？

美和勇夫

私は、家でごはんを食

べる時はいつも「オワン」

もオワンです。

なぜかと言うと、食器

の中から適当なものを取

り出してごはんをつくと、

まず「それはおじいちゃん

の茶わんだ」というて

クレームがつく。他のも

のとりかえると「それ

は〇〇子の茶わんだ、ゆ

のみだ。」などと覚えてお

られるか！

食いさしの茶わんなら

いざしらず、ちゃんと熱

湯までかけてあらった茶

わんなどこれを使っても

同じだということが、ふ

しぎなことには、この日

「茶わん」や「ハシ」は

本国においてのみ通用し

いくら熱湯消毒をしても

日本人の感覚は他人のも

のをきたないと感ずるの

であらうか。

タペおふろできれいに

ナサ「差別」の発想感

このいわれなき「キタ

☆ ☆ ☆ ☆ ☆

洗ったチンチンよりも、

ところがみそ汁用のオ

ワンは区別がない。カレ

ーライスを食べときのサ

ラにも各自「所有権」は

ない。

スプーンには所有権が

ないがハシにはある。同

じ家族でも、親子でも、

いくらキレイに洗っても

「他人のハシ」はキタナ

イと感ずる。(キーセンパ

ーティのようにはいかな

い)スプーンやサラ、ド

ンブリがきれいで、なぜ

も不明な食器を出されて

「茶わん」や「ハシ」は

も何も感じない感覚、屋

台のラーメンのドンブリ

などきれいなはずがなか

ろ。

このいわれなき「キタ

ナサ「差別」の発想感

〇〇会の集う、社会の考

☆ ☆ ☆ ☆ ☆

洗ったチンチンよりも、

手の方がきたないのに決

まっておるのに、なぜ小

用をたしたあとに(前で

はなく、手を洗って清め

るのか。それではチンチ

ンに対して失礼ではない

か？洗っても、消毒をし

ても、日光にさらしても

他人の使っている茶わん

はキタナイと感ずる根拠

のない感覚。一方でレス

トランにおいては、てい

ねいに洗ったのかどうか

も不明な食器を出されて

いにかまっておる)

今朝の新聞にも、30そ

こそこの人が「岐阜県警

察本部のエラサマ」に就

任したとして報道されて

いたが、たかが22歳ぐら

いながら、たかが22歳ぐら

いながら、たかが22歳ぐら

いながら、たかが22歳ぐら

☆ ☆ ☆ ☆ ☆

が日本人のイヤラシサ、

固定観念(きめこみ)と

いうものであらう。

☆ ☆ ☆ ☆ ☆

娘が、きれいに洗った

親父の茶わんに「きたな

さ」「けがれ」を感じて

その茶わんでメシは食わ

ないなどという考え方が

なぜ日本国においてのみ

まかり通るのか。(そんな

ものより、たとえば、他

人の車のハンドルやおさ

つの方が雑菌まるけで汚

いにかまっておる)

今朝の新聞にも、30そ

こそこの人が「岐阜県警

察本部のエラサマ」に就

任したとして報道されて

いたが、たかが22歳ぐら

いながら、たかが22歳ぐら

いながら、たかが22歳ぐら

いながら、たかが22歳ぐら

☆ ☆ ☆ ☆ ☆

え方、たてまえなどの根

本にまかり通っている。

☆ ☆ ☆ ☆ ☆

同じ人間でありながら

「部落民」として差別を

する。隣の国の人を差

別する。たかが子供の頃

の中学や高校の成績が良

かったことだけでいつま

でもその人間を評価する。

の指導が出来るのか？)

☆ ☆ ☆ ☆ ☆

猿まわしの猿が芸を早く

上手に覚えたかどうか程

度の問題である)

今朝の新聞にも、30そ

こそこの人が「岐阜県警

察本部のエラサマ」に就

任したとして報道されて

いたが、たかが22歳ぐら

いながら、たかが22歳ぐら

いながら、たかが22歳ぐら

いながら、たかが22歳ぐら

☆ ☆ ☆ ☆ ☆

ト)が良かったというた

けで、役人の世界はなぜ

30そこいらの青二才を、

警察とか税務署とかのエ

ラサマの席につけるか。

(二度も犯人を逮捕したこ

とも、パトカーを運転し

たこともない人間を警察

の署長にしまともな捜査

の指導が出来るのか？)

☆ ☆ ☆ ☆ ☆

私も所属している社会

への「奉仕団体」ロータ

リークラブで作りたる一

首、ボーフラが人を刺す

よな蚊になるまでは、ホ

ーシ・ホーシの余裕もあ

らず。泥水飲み飲み浮き

つ沈みつ

(筆者は多治見市弁天町

在住。)